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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der aktuelle Anteil der Stadt Magdeburg an der Finanzierung der Kita-Gebühren, insbesondere 
der Geschwisterermäßigung, wird beibehalten.  
 
Begründung: 
 
Die finanzielle Lage der Stadt Magdeburg ist prekär wie selten zuvor. Jüngsten Mitteilungen der 
Verwaltung zufolge steuert die Stadt auf ein Haushaltsloch von mehr als 20 Millionen Euro zu. 
Die Gefahr einer kompletten Haushaltssperre sowie einer Zwangsverwaltung ist real. Auch und 
gerade deshalb sollte man jetzt die richtigen Prioritäten setzen und nicht am falschen Ende 
sparen. Aus diesem Grund ist es unerlässlich, den bestehenden Anteil an den Kita-Gebühren 
beizubehalten. 
 
Eine qualitativ hochwertige Kinderbetreuung ist von essenzieller Bedeutung für die Familien in 
unserer Stadt. Viele arbeitende Eltern sind auf verlässliche und leistbare 
Betreuungsmöglichkeiten angewiesen, um ihrer beruflichen Tätigkeit nachgehen zu können. Eine 
Senkung des Anteils der Stadt an den Kita-Gebühren könnte dazu führen, dass Familien vor 
unüberwindbare finanzielle Herausforderungen gestellt werden und womöglich alternative 
Betreuungsmöglichkeiten suchen müssen, die eventuell weniger qualitativ und verlässlich sind. 
 
Als gewählte Vertreter der Stadt Magdeburg tragen wir zudem eine Verantwortung gegenüber 
unseren Bürgern. Insbesondere in finanziell herausfordernden Zeiten müssen wir sicherstellen, 
dass die Lasten nicht einseitig auf den Schultern der Bürger abgeladen werden. Die Beibehaltung 
des derzeitigen Anteils an den Kita-Gebühren zeigt unser Bemühen, die finanzielle Belastung 
gerecht zu verteilen und die Lebensqualität unserer Bürger zu erhalten. 
 
Kinder sind zudem die Zukunft unserer Stadt. Eine angemessene Bildung und Betreuung legt den 
Grundstein für ihre persönliche Entwicklung und ihre zukünftigen Möglichkeiten. Indem wir die 
finanzielle Unterstützung für Bildungseinrichtungen aufrechterhalten, investieren wir gleichzeitig 
in die Zukunftsfähigkeit unserer Stadt und ihrer Bürger. 
 
 
 
 
 



  

 
Christian Mertens   Ronny Kumpf 
Fraktionsvorsitzender   Stadtrat 
 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

